

# 目梨泊小だより

【今年度の重点教育目標】

- ◎主体的に学び、表現できる子ども
- ◎協働して、粘り強く努力できる子ども
- ◎安全に行動できる子ども



## 「目梨泊のいいところ」

校長 高橋 憲嗣

4月の終わりに、1・2年生の3人が、学校のすぐそばにある、ちょっとした水溜まりで取ってきたというオタマジャクシや卵を見せてくれたことがありました。「すごいね。たくさん見付けたね。楽しい勉強だったね。」と声をかけたところ、「うん。これが目梨泊のいいところ。」と満面の笑みで言葉を返してくれました。なんと耳に心地のよい言葉でしょう。子どもたちは何か特別なことをした訳でもなく、その学習活動自体も大それたことではありません。でも純粋にその時の活動に、「楽しい」、「うれしい」と心から思ったのでしょう。

大人は生活する中で、利便性や効率性等から、その土地や環境の善し悪しを決めてしまいます。でも子どもたちはそうではありません。家族と一緒に生活をしてご飯を食べ、友達と楽しく過ごせる時間や環境があればそこが一番なのです。

6月4日(日)には「目梨泊合同大運動会」が行われます。子どもたちはその日のために、みんなで協力して練習に励む毎日です。そんな中でも、子どもたち一人一人が何かに気が付き、何かを考え、そして、すべきことを意識しながら行動しています。きっと、また新たな発見やよさを見付けていることでしょう。

「目梨泊のいいところ」…純粋にそう思える気持ちを大切に育み、どの子どもも、学校生活の中から「目梨泊のいいところ」がいっぱい見付けられるようになり、自分の学校や住む地域や町に誇りをもてるように・・・と願うばかりです。



## 避難訓練を行いました(5/8)



学校は法令により年2回以上の避難訓練が義務づけられています。1回目として、8日(月)枝幸消防署のご協力を得て避難訓練を実施しました。多目的教室出火を想定し、戸外グラウンド端の消火栓まで全校児童が避難しました。

避難場所で消防署の方から講話をいただいた後、玄関前で消火器の操作訓練を行いました。低学年の児童にとっては持ち上げるのも一苦労な重い消火器ですが、それぞれが真剣に取り組んでいました。

2回目の避難訓練は9月12日(火)を予定しています。一日防災学校として地域の方にも防災講座を公開しますので、ぜひお問い合わせの上ご参加ください。

### 空びん回収のご協力ありがとうございました

当初予定が雨天順延となり、14日(日)に晴天の下PTA空びん回収を行いました。

PTAのお父さん方でトラックを準備し、児童は1軒1軒お伺いし、古紙・段ボール・空き缶など多数提供をいただきました。児童・PTAだけでなく、卒業生が自主的に参加してくれたのもうれしい出来事でした。

すでに地域の皆様には、児童が各ご家庭にお届けしましたお礼状で収益等をご報告させていただきました。改めてお礼申し上げます。



昨年度改めてリングプル回収を地域の皆様にお知らせしていたところですが、19日(金)枝幸町社会福祉協議会様にご来校いただき、児童会よりリングプルを寄贈いたしました。重さにして **25kg550g** とのこと。ご協力に感謝申し上げます。

なお、**リングプル**については常時受け付けています。玄関に投入場所があります。今後ともご協力をお願いいたします。

### 目梨泊合同大運動会～準備進んでいます

令和元年以来の通常開催となる目梨泊合同大運動会についても、着々と準備が進んでいます。

グラウンドには本番通りの白線が引かれ、児童は日々熱心に練習に励んでいます。特に5・6年生はこれまでの経験を生かしながら、後輩たちへ指導する姿が素晴らしいです。

地域の皆様には、多くの寄付金を賜り、それを元にPTA厚生部が中心となってたくさんの景品も準備しているところです。

久しぶりの地域みんなで作る合同運動会に、ぜひお誘い合わせの上、児童への声援と一般種目への積極的な参加をよろしくお願い申し上げます。



**6月4日(日)9時**開始です。(7時より大漁旗等の設置準備があります。こちらのご協力もお願いいたします)

**運動会景品仕分け作業 ボランティア大募集!**  
**5月31日(水)13時より目梨泊小学校体育館**にて行います。当日飛び込み参加大歓迎です!

### 6月 (June) の予定



- 1日(木) 運動会総練習
- 4日(日) **目梨泊合同大運動会**
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 運動会後片付け 児童会
- 7日(水) 全校集会
- 9日(金) 内科検診 児童会
- 13日(火) 移動図書
- 14日(水) クラブ②

- 19日(月) 貯金日
- 20日(火) ALT 来校
- 22日(木) クリーン作戦
- 28日(水) 移動図書
- 30日(金) 参観日②

本校ホームページで随時ブログを更新しております。右QRコードをご利用ください。



運動会が終わると5・6年生は修学旅行の準備が本格化します。楽しみですね!